



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

CONTACT PRESSE

communication@ch-vierzon.fr
02 48 52 33 45

Le CH de Vierzon appelle à la prudence face aux interprétations hâtives

Vierzon, le 23 janvier 2026

Clarification sur les propos relayés actuels, concernant le centre hospitalier.

La Direction du Centre Hospitalier de Vierzon souhaite apporter un éclairage général à la suite d'interrogations relayées ces derniers jours concernant l'avenir de l'établissement et de ses différentes composantes.

Le centre hospitalier traverse une période qui appelle à la fois lucidité, écoute et dialogue.

De nombreux échanges ont lieu actuellement, sous des formes diverses, avec les professionnels, les partenaires et les acteurs concernés. Ces temps de discussion sont légitimes et utiles : ils permettent à chacun d'exprimer ses analyses, ses préoccupations et ses propositions.

Ces échanges s'inscrivent dans une phase de réflexion et de concertation. Il est, à ce stade, bien trop tôt pour qu'aucune décision de quelque nature que ce soit puisse être arrêtée. Aucune orientation définitive n'a été formalisée.

La Direction du Centre Hospitalier appelle en conséquence à la prudence dans l'interprétation de propos ou de discussions qui s'inscrivent dans ce temps d'écoute et de dialogue, et qui n'ont pas vocation à constituer des annonces.

Elle réaffirme son attachement à une démarche ouverte, responsable et progressive, seule à même de permettre la construction collective et partagée de perspectives pour l'établissement.